



こぐまぐみだより

2023年9月1日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ペアーズⅡ
こぐま組担任

暑さも少しずつ和らぎ、涼しい風を感じる季節になりましたが、朝晩と日中の気温差が大きい日が増えてきました。日中の暑さはもう少し続きそうです。保育園では、定期的な水分補給を行い熱中症予防等、子どもたちの健康管理にも気を付けていきたいと思えます。家庭でも水分補給をこまめに行い熱中症に気を付けながら残暑を乗り越えましょう。



☆今月のねらい☆

- ◎簡単な身の周りのことを自分でしようとする。
 - ・保育者に見守られながら、身の周りの簡単なことを自分でやってみる。
- ◎保育者や友達と体を動かして遊ぶことを楽しむ。
 - ・保育者と一緒に体を動かしたり、いろいろな遊びを楽しんだりする。



～子どもたちの様子～

最近の子どもたちは「仲間にいーれーて」「いいよ」と言葉で伝え合いながら友だちの遊びの輪に入ったり、友達を誘って一緒に遊んだりする姿が見られるようになってきました。絵本が好きな子どもたちは生き物の本や自動車図鑑をお友だちや先生と一緒に見て、「これはコンボだね」「この虫は葉っぱを食べるんだよ」と会話をしながら絵本を見ている。また、ポポちゃん人形をおんぶひもでおんぶしてお母さんになりきったり、時には子どもたちがお母さんと子ども役になり、ごっこ遊びを楽しむ姿も見られるなど、微笑ましい姿を見せてくれています。また、三角巾とエプロンをつけ「ごはんどうぞ」「ごはんつくるよ」とコックさんに変身することもあります。友だちと遊ぶことが毎日楽しいようで言葉が沢山増えてきていますよ♪引き続き友達や保育士との関りを大切に過ごして行きたいと思えます。

～2歳児の発達～

・2歳児になると「自分でやりたい」という自発性が育ってきます。言葉の発達とも相まって、自分の気持ちを表現できるようになります。例えば、「イヤ」「〇〇したい」等です。また、「自分でやりたい」という気持ちが強くなって、第一次反抗期やイヤイヤ期に突入するのもこの時期です。親からするとスムーズに物事を進めづらくなって大変な時期ですが、意識して気持ちにゆとりを持って関わる事ができるといいですね。

☆お知らせ・お願い☆

- ◆水遊び期間は終わりましたが、残暑厳しい9月も園庭に出た時には水を出して遊ぶ事もあると思います。引き続き、おたより帳の水遊び可否の丸つけは毎日行って頂きますようお願いいたします。
- ◆9月16日(土)に行う「親子スポーツレクレーション」では親子サーキットを計画しています。保護者の方も一緒に身体を動かして楽しみましょう!
- ◆衣服等に名前の記入がされているか、再度確認をお願い致します。